

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 8851

Stuttgart, 07.07.2006

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Kanzleiter Manfred (SPD), Sawade Annette (SPD), Wüst Monika (SPD)

Datum

12.05.2006

Betreff

Altes Schloss mit Hinterhof

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Dorotheenstraße ist speziell im Abschnitt zwischen Marktstraße und Schillerplatz, was die stadtgestalterische Qualität betrifft, auch aus Sicht der Stadtverwaltung verbesserungswürdig. Zu diesem Thema hat das Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung erste skizzenhafte Überlegungen ausgearbeitet, die noch zu vertiefen sind.

Gestalterisches Ziel ist, die Dorotheenstraße auf das verkehrliche notwendige Maß zu reduzieren, um z. B. vor der Markthalle ein großzügigeres Vorfeld zu schaffen. Weiterhin ist angedacht, die unschönen Hochbeete um die Tiefgaragenabfahrt am Schillerplatz zu beseitigen.

Die Planung soll noch in diesem Jahr in die Gremien eingebracht werden, um eine Realisierung im Doppelhaushalt 2008/ 2009 zu ermöglichen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>